

# 奏でる喜びで 心に響く音楽を伝えます

## 野市吹奏楽団



今回は、9月の香南市音楽祭で素晴らしい演奏を聞かせてくれた、地域で活躍中の野市吹奏楽団を紹介します。

担当／広報編集委員 島村立法

### 音楽愛の力

のいちふれあいセンターで毎週月曜日夜7時〜9時半に練習している野市吹奏楽団を訪ねました。

自前の楽器を手に次々と団員が練習会場に入っていきます。中に入ると、楽器の音が部屋中に響き渡り身体に伝わってきました。

爽やかな団長の杉村尚英さんにお聞きしました。「仕事の都合もあり、めったに全員は揃わないんですよ」と一言。



杉村団長の話では、1996年8月に野市吹奏楽教室が始まり、1999年4月に野市吹奏楽団として音楽仲間が集い、活動を広げ続けてきたそうです。団員も年数を経て入れ替わりながら今日まで楽団として続いています。団員の皆さんの「音楽を愛する力」だと感じました。

### 本番の喜び

今はサクセス(6)フルート(2)クラリネット(1)トランペット(5)トロンボーン(3)エレクトリックベース(1)ピアノ(1)ドラム(1)の約20人の団員(20代〜60代)で構成され、高知市や南国市から来られている団員もいます。

団員の一番の喜びは「私たちの演奏を聴いてくれる香南市の皆さんの支えが何よりの喜び」。もう一つの喜びは「みんなが揃うのは当日のぶっつけ本番なので...いい演奏が出来た時です」と実感がこもった返事でした。

### 楽しみながら継続する

杉村団長は厳しい規則などなく、音楽を楽しむ、演奏を楽しむ、団員の皆さんのアットホームな活動を大切にしたいそうです。ポリシーは「継続は力なり」とズバリ。これからも「地域の人たちに(生の音楽を)届け、いろんな人に、いろんな場所で演奏を聞いてもらいたい」と抱負を語ってくれました。

今日の練習曲は11月4日の、のいち動物公園開園記念コンサートで演奏する朝ドラ「あまちゃんオープニングテーマ」などでした。もちろん、レパートリーもスタンダードからジブリのテーマ、演歌まで楽しい演奏を奏でる楽団です。

### 只今団員募集中です

特にテナーサクセスとバリトンサクセス!!  
ヒップバンドジャズに興味のある方  
お問い合わせ  
090-8978-4227(杉村尚英)



演奏後に、拍手や「楽しかった、また来てね」と言われるのがとても嬉しかったそうです。



### 懸崖菊

色とりどりの菊の数は一万本以上。秋を彩る懸崖菊が今年も咲き誇っています。  
手入れをしているのは「城山に公園を作る会の皆さん。ボランティアで一年を通じて作業しています。きれいに咲いてくれた皆さんの人に来てもらえたら嬉しい」と会長  
の長崎清さん。  
今年も東北の復興への願いを込めた花絵も登場。  
見ごろは11月中旬ごろです。



▲ 昨年の様子

《広報へのメール》  
kouhou@city.kochi-konan.lg.jp  
《香南市のホームページ》  
http://www.city.kochi-konan.lg.jp